



The Lion's Roar

McKinley Monthly Newsletter

Volume 1, Issue 1
8/22/17



Bienvenidos de nuevo Lions McKinley! Va a ser un gran año!



El primer día de la escuela, McKinley tuvo nuestra primera feria de información donde organizaciones escolares y comunitarias como la PTA, PS Arts, Ed Foundation, programas después de clases y el Metro, vinieron a hablar con las familias y compartir información. Las familias estaban emocionadas de escuchar todo sobre las muchas formas en las que pueden participar en la escuela y la comunidad.



Directora Dr. Benjamin, y Directora Asistente Sofia Cedillo, estamos encantados para el primer día de escuela!



Estudiantes y familias pasaron un tiempo maravilloso en nuestros TK y K Meet and Greets. Nuestros nuevos Leones se reunieron con sus compañeros de clase y maestros, comieron, tomaron su nuevo Spiritwear y jugaron en el patio de recreo mientras se presentaban a su nueva escuela.



Su personal de McKinley estaba trabajando duro antes de comenzar la escuela, teniendo desarrollo profesional, colaborando y planeando para el año escolar. Gracias PTA para proporcionar el desayuno para nuestro personal! ¡Va a ser un gran año!



El personal de McKinley y sus familias también tomaron un poco de tiempo para divertirse y construir ese espíritu de equipo de León para el año escolar, jugando láser Tag en el Ultrazone Sherman Oaks.

Bienvenidos Nuevas Maestras

Jennifer Botello- 2^{do} Grado

La Sra. Botello proviene de una familia de maestros y tiene 7 años de experiencia docente en 2do y 3er grado en una escuela de Título I con predominantemente Aprendices del Idioma Inglés. En su escuela anterior fue Líder de la Comunidad de Aprendizaje Profesional (PLC) para los grados 3-5 y ayudó a los maestros con el desarrollo del plan de estudios, estrategias de instrucción y análisis de datos. La Sra. Botello tiene experiencia en el uso de técnicas de Aprendizaje Blended, fue miembro del Equipo de Tecnología de su escuela para liderar la implementación de STEAM y recientemente recibió una Certificación de Especialista en Integración Tecnológica de LMU. Ella también tiene conocimiento y experiencia en Pensar Mapas, CGI, y otras estrategias de instrucción basadas en la investigación. La Sra. Botello entrenó a los equipos de baloncesto y voleibol femenino de la escuela, dirigió el coro de la escuela, moderó el Consejo Estudiantil, coordinó la escuela Talent Show y condujo tutoría después de la escuela.

Veronica Contreras- TK

La Sra. Contreras viene a nosotros con 12 años de experiencia docente en Kindergarten, 3er, 4to y 1er Grados. Ella tiene una experiencia y experiencia especial como maestra de STEAM y maestra de inglés/español de doble lenguaje. La Sra. Contreras ha servido a sus distritos escolares anteriores como Maestra Mentor a ayudando a apoyar y guiar a los nuevos maestros con su práctica de instrucción. La Sra. Contreras utiliza el Taller de Escritores de Lectores y entregó el apoyo de instrucción estratégica de Respuesta a la Intervención (RTI) durante y después de la escuela para ayudar a los estudiantes que están luchando a aprender y tener éxito. Su escuela anterior era el Título I con estudiantes de inglés predominantemente, y con su ayuda la escuela recibió numerosos premios como el "Centro Nacional para el Premio Transformación Urbana de la Escuela".

Judith Nix- Special Education Teacher, Specialized Academic Instruction (SAI)

Ms. Nix comes to us with 24 years of teaching experience in both elementary and middle schools. In addition to teaching PreK-8 students with special needs, she has been an English Language Learner Team Leader for her District where she helped ELL students and teachers in grades 6-12 develop and maintain individual learning plans. She was also a Title I Teacher, working directly with private schools in her District to support the learning of Title I students. Ms. Nix has also been a District Special Education Coordinator, supporting school specialists, supervising Paraeducators, and conducting IEPs. She was also a Mentor Teacher for Student Teachers, supporting them as they pursued their teaching credentials. Ms. Nix has experience with Collaborative Teaching models, has coordinated Literacy and Math Nights, was a Student Advisor in an after school study program, Testing Coordinator, and member of her District's Literacy Team.

Bienvenido Nuevo Personal

Tiffany Estrada- Alfabetización e Intervencionismo del Lenguaje

Tiffany Estrada se graduó de la Universidad Estatal de Arizona con un B.A. En Educación Especial y una especialización en español. La Sra. Estrada tiene más de 23 años de experiencia . Ella enseñó durante 6 años en Arizona antes de venir a SMMUSD en 1999 donde enseñó K-3 en Muir Elementary. En 2008, se convirtió en maestra de lectura en Will Rogers Learning Community. Como LLI, trabajará con estudiantes de inglés en los grados superiores para ayudar al estudiante a desarrollar su alfabetización y su lenguaje.

Carla Smith- Comunitaria Bilingüe

Carla Smith se graduó de la UCLA con una licenciatura en Sociología, y recibió su credencial de enseñanza y maestría en Currículo e Instrucción de CSUN. Carla trabajó como Coordinadora de Intervención en la Escuela de Salud Mental de LAUSD trabajando con estudiantes en riesgo y sus familias. También fue maestra bilingüe y enseñó grados K, 1, 4 y 5 en LAUSD. Ella también enseñó 4to grado en la Primaria Grant en SMMUSD. La Sra. Smith es una orgullosa madre de 2 hijos en SMMUSD. Ella es fluida en español, y está emocionada de trabajar con ELAC, Academia Escuela Smarts, y otros grupos de padres para promover la participación de los padres.

Marc Overton- Asistente de Soporte Tecnológico

El Sr. Overton ayudará a los maestros y estudiantes con el Laboratorio de Computación, Chrombooks, iPads, equipos audiovisuales y otras tecnologías en el campus. Tiene experiencia como Agente de Reparación avanzada en la reparación y configuración de varios dispositivos. Le gusta programar en varios lenguajes de programación. Él es el padre feliz de dos, y es un alumbre de SMMUSD él mismo. Él viene a nosotros desde las escuelas de Malibu en SMMUSD, donde brindó soporte con Active Directory, solución de problemas de red, resolución de problemas de software y hardware y mucho más.

Lovell Colvin-Custodio del día

Jeff Peoples- Custodio nocturno

El Sr. Colvin se unirá al Equipo McKinley como nuestro Custodio de Día y el Sr. Peoples será uno de nuestros Custodios Nocturnos. Ambos han trabajado en SMMUSD por muchos años y están emocionados de estar haciendo este movimiento a nuestro hermoso campus y maravillosa comunidad

Próximas fechas importantes

Asegúrese de revisar nuestro calendario escolar en el sitio web y nuestro mini-mensajero para ver las fechas de todas nuestras reuniones de ELAC, AASG, Grupo de Recursos Especiales Ed, PTA y Gobernabilidad del Sitio. También verá una variedad de otros eventos y actividades que figuran en el calendario. ¡Esperamos verte ahí!

Noche de Regreso a la Escuela Agosto 29th Grados TK-2 and Septiembre 5th Grados 1st-5th

6:00-6:30pm, Cafeteria- Nuevo entrenamiento voluntario

- Todos los miembros de la familia que quieran ser voluntarios en el salón de clases, en excursiones o en eventos / actividades de la escuela deben asistir a un Entrenamiento Voluntario. En este entrenamiento aprenderá sobre las políticas de la escuela y el distrito, y consejos sobre cómo apoyar el aprendizaje de los estudiantes.
- En este entrenamiento se le dará una Solicitud de Voluntariado para completar.

6:30-7:00pm, Auditorio- Introducción

- La Directora, la PTA, la Fundación de Educación y otros grupos escolares proporcionarán información importante sobre la escuela y SMMUSD.

7:00-8:00pm, Presentaciones en el salón de clase

- El maestro/a de su hijo/a le explicará acerca de su política de disciplina en el la clase, plan de estudios de nivel de grado y plan de comunicación.

Este es un evento solo para adultos. No se permitirá a los estudiantes en el patio de recreo ya que no hay supervisión. Por favor, organice el cuidado de los niños. ¡Gracias por tu apoyo!

El estacionamiento estará disponible en el patio de recreo para este evento.



Asambleas Mensuales Escolares

Agosto 25th- 8:30am-8:45am, Bienvenido de nuevo a la Asamblea

Septiembre 29th- 8:30-8:45am, 2^{do} Grado Presenta el Pilar de Carácter "Respeto"

Nuevo este año, tendremos asambleas de toda la escuela en el patio, el último viernes de cada mes (excepto los viernes antes de los descansos). El objetivo de estas breves asambleas es construir la comunidad escolar y reforzar nuestro Plan de Apoyo para el Comportamiento Positivo en toda la escuela. Estas asambleas también apoyan nuestra meta de SMMUSD de "Todos los estudiantes participarán en escuelas que sean seguras, bien mantenidas y amigas de la familia". Se invita a los miembros de la familia a asistir. Las reuniones de la PTA a menudo se llevarán a cabo inmediatamente después de la asamblea, así que asegúrese de dirigirse al Auditorio a las 8:45 am para escuchar cómo usted puede involucrarse en McKinley.



Picnic de Regreso a la Escuela Septiembre 8th 4:30-6:30pm

Empaque un poco de comida y venga a pasar el rato con otras familias McKinley. Para relajarse juntos. ¡Nos vemos en el campo de McKinley!



Preparación para emergencias

El personal de McKinley tiene simulacros regulares de terremoto, incendio y refugio en el lugar para que los estudiantes y adultos sepan qué hacer en una emergencia. Asegúrese de entregar 2 tarjetas de emergencia actualizadas. Si alguna vez hay una emergencia, recogerá a su hijo siguiendo los procedimientos que se indican a continuación.



Escuela McKinley

Mapa para los Padres en Situaciones de Emergencia

Puerta de reunión

Después de solicitar en la puerta de la petición, recoja a su niño aquí. Tenga su identificación lista.

